

Iserlohner Kreisanzeiger vom 25.11.2022

Iserlohn

„ZeitGeschenk“ öffnet seine Türen

Mobiler Kinder- und Familienhospizdienst will Interessierten ab 8. Dezember mit regelmäßigen offenen Tagen Einblicke bieten

Annabell Jatzke

Iserlohn. Der mobile Kinder- und Familienhospizdienst „ZeitGeschenk“ der Caritas ist stolz, ein weiteres Angebot präsentieren zu können: Zukünftig wird jeden zweiten Donnerstag im Monat von 16 bis 18 Uhr zu einem Tag der offenen Tür eingeladen. Los geht es am 8. Dezember. Die Informationsnachmittage richten sich an alle, die sich für die verschiedenen Angebote sowie für ein Ehrenamt interessieren, sich ganz unverbindlich informieren oder auch den Dienst unterstützen möchten. Zudem besteht so auch die Möglichkeit, sich einmal die Räume, in denen sich die Ehren- und Hauptamtlichen regelmäßig treffen und auch Trauerbegleitungen und Gruppenveranstaltungen stattfinden, anzuschauen.

„Bei den Nachmittagen werden dann immer Ehrenamtliche vor Ort sein und man kann so das Team kennenlernen“, beschreibt Johanna

Schwarte das Konzept. „Viele können sich auch nicht vorstellen, was ein mobiler Hospizdienst ist, kennen nur ein stationäres Hospiz“, erläutert sie die Idee hinter den zukünftig regelmäßigen Informationsnachmittagen.

So besteht die Möglichkeit, sich vor Ort beraten zu lassen und die verschiedenen Unterstützungsangebote kennenzulernen. Aktuell gibt es bei „ZeitGeschenk“ einen Gesprächskreis „Jung und Verwitwet“ sowie für „Verwaiste Eltern“.

Des Weiteren existiert die sogenannte Trauer-Pilgergruppe. Neben den eigenen Angeboten bietet der Dienst Projekte in Kooperation mit Kindertagesstätten und Schulen an. Es werden aber auch bei Bedarf weitere Hilfsangebote vermittelt.

Derzeit hat „ZeitGeschenk“ zehn ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und würde sich natürlich über weitere Engagierte als Unterstützung freuen. Ende Januar startet beim mobilen Kinder- und Familienhospizdienst, der sich aus Spenden finanziert, wieder ein neuer Qualifizierungskurs. Wer sich für den Qualifizierungskurs interessiert, kann sich bei Johanna Schwarte unter j.schwarte@zeitgeschenk.org oder 02371/8186871 anmelden.



Hildegard Richter (v. li.), Martina Hösel, Anja Riedel und Johanna Schwarte freuen sich, bald viele Interessierte beim Tag der offenen Tür von „ZeitGeschenk“ begrüßen zu können.

ANNABELL JATZKE

Anmeldung nicht notwendig

Für die monatlichen Informationsnachmittage in den Räumen von „ZeitGeschenk“ an der Friedrich-Kaiser-Straße 28 in der Iserlohner Heide bedarf es keiner Anmeldung. „Jeder ist ohne Anmeldung willkommen“, betont Johanna Schwarte und hofft gemeinsam mit ihren Mitstreiterinnen auf eine gute Resonanz bei der Premiere am 8. Dezember.